

おおねぶ

令和2年9月7日(月)

校 訓 教育目標 めざす児童像

心美しく たくましく 心豊かで主体的にたくましく生きる児童の育成 進んで学ぶ子 心豊かな子 たくましい子

校長 中西 外美

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました R2.7月回収

7月の前期保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校では、提出いただいたアンケートと同じ時期にとった「児童アンケート」「教職員アンケート」を分析し、2学期以降の教育活動に役立てようと考えています。保護者・児童アンケートの結果を臨時号でお知らせいたします。

学校評議員からのご意見

◎そう思う ○どちらかというとそう思う Δどちらかというとそう思わない ×思わない

(1)子どもたちの様子について	前期
1	子どもたちは、意欲的に学習している。	◎3 ○2
2	子どもたちは、よい姿勢で学習している。	◎3 ○2
3	子どもたちは、先生や友だちの話を最後まで聞いている。	◎2 ○3
4	子どもたちは、元気よくあいさつ、または黙礼をしている。	◎1 ○4
5	子どもたちは、正しい服装(シャツ出し、ズッパ×)をしている。	◎3 ○1
(2) 教職員の様子について		
1	先生は、子どもにわかりやすい授業をしている。	◎2 ○3
2	先生は、正しい言葉づかいや服装をしている。	◎3 ○2
3	先生は、子どものがんばりや発言内容を認めて(褒めて)いる。	◎2 ○3
4	先生は、子どもの間違った言動をきちんと指導している。	◎2 ○3
(3) 学校について		
1	学校の教育方針や情報が、学校だよりやHPでわかりやすく伝わっている。	◎3 ○2
2	学校内外の環境整備が行き届いている。	◎ 1 ○ 3 ∆ 1

自由記述欄

- ○子供たちはいろいろ制限された中でがんばっていますね。
- ○大規模改修工事が開始されるということで、安心した。
- ・コロナ対策を行いながらの授業は、先生も児童も大変だと思う。
- ・先生方の仕事が増えて大変だと思いますが、児童のためにがんばってください。(2)
- ・行事ができず、6年生の人はかわいそうだと思いますが、大人になり、「こんなことがあったよ」と言える日が来るといいですね。
- ・大きな声で歌も歌えず、リコーダーや鍵盤ハーモニカも使用できず、ストレスが大きくな り、今後いろいろな影響が出てくるのではないかと心配です。
- 早くマスクをとって学習をさせてあげたい。
- ・古い校舎ではあるが、環境をしっかりと整えられるとよい。

保護者アンケートより

保護者アンケートの15項目中10項目 $1\cdot 4\cdot 5\cdot 9\cdot 10\cdot 11\cdot 12\cdot 13\cdot 14\cdot 15$ において、肯定的な評価 (A+B>90%) をいただいており、特に $1\cdot 9\cdot 10\cdot 11\cdot 12\cdot 13\cdot 14\cdot 15$ についてはA+B が95%を超えています。

A+B が 80%以下は 3 項目 $2\cdot 6\cdot 8$ でした。この 3 つの項目につきましては、 2 学期以降、具体的な策を立てて取り組んでいきます。保護者の方にもご協力をお願いします。



保護者の方のご意見

自由記述による、学校や教師に対しての温かい励ましやご意見をたくさんいただき、ありがとうございました。下記に一部紹介させていただきます。なお、個別のものにつきましては、各担任からご連絡させていただきました。今後もご不明の点があれば、随時、お問い合わせください。

1 下校後の子供たちの様子について

- ・3年生以下の子供たちが子供だけで自転車に乗っている。また、車道をキックボード等で走ったりする姿が見られる。(上級生が声かけをしてくれる姿もあり、少しずつ減ってはきている)
- A: 4年生までは、子供だけで自転車に乗らない、4年生以上はヘルメットを着用し、自転車に乗ること等、交通事故にあわないような行動をとるよう、今後も継続して、指導していきます。

|2| 便り・HPに関して

- ・以前に比べ、学校からのお知らせが少なくなっている。
- A:学校便り、学年便りについては、月に1回出しています。コロナ禍で、行事等の中止のため、昨年度より、HPのUPが少ないですが、子供たちの様子につきましては、学校HPの「校長室より」「子どもたちの様子」にUPされていますので、ご覧ください。

3 学校の老朽化について

- ・雨漏りや天井などの老朽化が気になります。
- A:本年度より、2年間で外壁工事、雨漏り防止の工事(令和2年度)、校舎内の補修、電気 関係の工事(令和3年度)をします。
- ・いつも大変お世話になっております。コロナ感染第2波がじわりじわり広がり、気を抜くことなく、家でも手洗いや帰宅後のシャワーをしています。先生方もご無理なされませんようお願いいたします。
- 臨時休業中、学校で受入をしていただき、ありがとうございました。 とても助かりました。

貴重なご意見本当にありがとうございました。 今後の教育活動にきちんと反映させていきます。 裏面もご覧ください

